



Semaine des maths !

publié le 28/03/2019

Rallye Poitou Charentes - Escape game - Concours kangourou

Cette année la semaine des maths avait pour thème « les jeux mathématiques ».

Les élèves du collège ont pu en profiter sous différentes formes :

Toutes les classes de 6ème, 5ème et 4ème ont participé au rallye Poitou Charentes. Certaines classes ont du confectionner un jeu de société. Les résultats du rallye seront donnés dans le courant du mois de Mai.

29 élèves volontaires ont tenté leur chance au plus grand concours de maths du monde : le concours kangourou. Bravo et bonne chance à eux !

Enfin, plusieurs classes de 3ème, 4ème et 3ème ont expérimenté un « escape game » à base d'énigmes mathématiques.

De quoi s'amuser tout en réfléchissant ! Vive les maths !

Portfolio

